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Niederschrift über die ordentliche Jahresversammlung 1979
in Schwäbisch Gmünd am 15 . 6 . 1979

Nach der Begrüßung durch Prof . Dr . D . RODI , Schwäbisch - Gmünd , durch Vertreter
der Stadt und des Landkreises erinnerte Prof . Dr . H . DIERSCHKE an Zweck und

Aufgaben der Arbeitsgemeinschaft . Weiterhin überbrachte er Grüße des Ehren¬
vorsitzenden , Prof . Dr . Drs . h . c . R. TÜXEN, der an 21 . 5 . d . J . seinen 30 .
Geburtstag beging .

Den Organisatoren in Schwäbisch - Gmünd , besonders Herrn Prof . Dr . RODI und
Herrn Prof . Dr . Th . MÜLLER , wurde für die Vorbereitung der Tagung gedankt .

Die eigentliche Jahresversammlung begann mit der Feststellung der ordnungs¬
gemäßen Einberufung gegen 9 . 40 Uhr .

1 . Prof . DIERSCHKE kündigt die baldige Fertigstellung des Mitgliederverzeich¬
nisses an . Die Arbeitsgemeinschaft umfaßt z . Z . 9 38 Mitglieder , davon 103
im Ausland .

Aus Kosten - und Platzgründen sollen die nächsten " Mitteilungen " (N . F .
22/1980 ) in geänderter technischer Aufmachung erscheinen . Prof . Dierschke
macht den Vorschlag , Photos , welche die Tagungen der Arbeitsgemeinschaft
betreffen , in Göttingen zu archivieren , damit sie für die Mitteilungen
o . a . zur Verfügung stehen . Er bittet um Übersendung geeigneter Bilder .

2 . Dr . GRIMME gibt den Kassenbericht 1978 :

Einnahmen (Mitgliedsbeiträge , Spenden u . a . ) 2 6 901 , 7 3 DM
Ausgaben ( Büromaterial , Porto , Tagungen , Rückzahlung

eines kurzfristigen Darlehens zu den Druck¬
kosten von Band 19/20 über 8000 DM u . a . ) 10 703 , 15 DM

1 6 193 58 DM

Vortrag von Ende 1977 8 330 88 DM

Bestand : 24 529 46 DM

Der erfreulich gute Kassenstand wird durch die Druckkosten für Band 21
sehr erheblich belastet .
- der Jahresbeitrag soll beibehalten werden ( 20 DM , Studenten 10 DM)
- es wird noch einmal auf das Bankeinzugsverfahren hingewiesen , um den

pünktlichen Eingang der Mitgliedsbeiträge zu gewährleisten .

3 . Prof . DIERSCHKE kündigt die Jahrestagung 19 80 an .
Sie wird vom 20 . bis 22 . 6 . in Utrecht / Niederlande stattfinden .

4 . Dr . F . RUNGE , Münster , stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes ,
der einstimmig angenommen wird .

Die Jahresversammlung schließt um 10 . 05 Uhr .

gez . A . Vogel
H . Dierschke
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